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1 ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
2 SUPERIOR PRO TEMPORE (Consup) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 

	

3 	(UFCA), no exercício do ano de 2015 (dois mil e quinze). Aos 17 (dezessete) dias do mês de 

	

4 	junho do ano de 2015 (dois mil e quinze), às 14h2Omin, no Auditório do Campus de JuR7eiro do 

	

5 	Norte da Universidade Federal do Cariri reuniu-se o Consup, em reunião convocada e presidida 
6 pela Magnífica Reitora, Prof.' Suely Salgueiro Chacon. Fizeram-se presentes os (as) 
7 conselheiros (as):  Ricardo Luiz Lange Ness (Vice-Reitor), Cícero Marcelo Bezerra dos 

	

8 	Santos (Chefe de Gabinete da Reitoria), Aluísio Martins de Sousa Júnior (Procurador Geral), 

	

9 	Demétrius Barbosa Cartaxo (Pró-reitor Adjunto de Ensino), Francisco Dreno Viana da Costa 
10 (Pró-Reitor de Administração), Ivânio Lopes de Azevedo Júnior (Pró-reitor de Cultura), 
11 Roberto Rodrigues Ramos (Pró-Reitor de Gestão de Pessoas), Silvério de Paiva Freitas 

	

12 	Júnior (Pró-reitor de Planejamento e Orçamento), Polliana de Luna Nunes Barreto (Diretora 

	

13 	do Instituto de Estudos do Semiárido), Cláudio Gleidiston Lima da Silva (Diretor da Faculdade 
14 de Medicina), Antônio Nelson Lima (Diretor do Centro de Ciências Agrárias e da 
15 Biodiversidade), André Wesley Barbosa Rodrigues (Vice-Diretor do Centro de Ciências e 
16 Tecnologia), Diego de Sousa Guerra (Diretor do Instituto de Ciências Sociais Aplicadas), 

	

17 	Márcio Mattos Aragão Madeira (Diretor do Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e 

	

18 	Arte), Cláudia Araújo Marco (Diretora de Assistência Estudantil), Larissa Maria Argolo de 

	

19 	Arruda Falcão (Diretora de Infraestrutura), Maria Cleide Rodrigues Bernardino (Diretora de 
20 Cooperação Internacional), Luiz Manoel Lopes (Representante docente de Projetos de 
21 Pesquisas), halo Rômulo de Holanda Ferro (Representante docente das Coordenações dos 
22 Cursos, Projetos ou Programas de Cultura), Edwin dos Santos Carvalho (Representante 

	

23 	docente das Coordenações dos Cursos, Projetos e Programas de Extensão), Paulo Renato Alves 

	

24 	Firmino (Representante dos docentes — Professor Adjunto), Gracy Kelli Martins Gonçalves 
25 (Representante dos docentes — Professor Assistente), Antônio Erlandes de Lima Júnior 

	

26 	(Representante dos discentes dos cursos de graduação), José Duvilardo Florencio de Oliveira 
27 (Representante dos discentes dos cursos de graduação), Jefferson Carlos Guedes da Silva 
28 (Representante dos servidores técnico-administrativos), Lucimara Alves Bandeira da Silva 

	

29 	(Representante dos servidores técnico-administrativos), Flávio Batista da Silva (Representante 

	

30 	dos servidores técnico-administrativos). Demais presentes:  Francisco José de Paula Filho 

	

31 	(Representante da Pró-Reitoria de Pesquisa e Inovação), Ives Rornero Tavares do Nascimento 
32 (Vice-Diretor do Instituto de Estudos do Semiárido), Algayse da Silva Damasceno (Vice- 

	

33 	Diretora do Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte), Francisco de Assis 

	

34 	Nogueira (Coordenador dos Órgãos de Deliberação Coletiva em Exercício). Encontram-se vagas 

	

35 	duas representações da sociedade civil, uma vaga de representante docente - professor titular e 
36 uma vaga de representante docente - professor associado. Havendo quorum regulamentar, a 

	

37 	Magnífica Reitora cumprimentou os Conselheiros e declarou abertos os trabalhos. 1. Aprovação 

	

38 	da Ata da Reunião Anterior — As atas da 148  Reunião Extraordinária, realizada no dia 07 (sete) de 

	

39 	abril de 2015 (dois mil e quinze) e da 4a Reunião Ordinária, realizada no dia 30 (trinta) de abril de 2015 
40 (dois mil e quinze), foram encaminhadas aos endereços eletrônicos dos conselheiros para 
41 	apreciação prévia no dia 14 (quatorze) de junho de 2015 (dois mil e quinze). Em plenária, as atas 

	

42 	foram postas em deliberação e, posteriormente, aprovadas por unanimidade. 2. Expediente. 2.1 
43 — Inclusão de matéria na ordem do dia: O conselheiro Roberto Rodrigues Ramos pediu a 

	

44 	inclusão do seguinte ponto de pauta: a) "Propostas para abertura e possíveis reaberturas de 

	

45 	concursos públicos para professor de magistério superior, com dispensa do título de Doutor para 

	

46 	os setores de estudos: i) Ciências Sociais; ii) História do Brasil". 2.2 — Exclusão de matéria na 
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47 	ordem do dia: Não houve exclusões. 2.3 — Justificativa de ausência de conselheiros: Não 
48 	houve justificativas. 3. ORDEM DO DIA. 3.1 — Proposta de Resolução que inclui os incisos 
49 VII e VIII, os parágrafos 70  e 8° ao art. 2° e dá nova redação ao caput do art. 30  da 
50 Resolução n.° 16/Consup, de 20 de maio de 2014 (Processo n.° 23067.009834/2015-09) — 
51 	Iniciando a ordem dia, a presidência passou a palavra para a conselheira Cláudia Araújo Marco, 
52 	Diretora de Assistência Estudantil e relatora da proposta. A conselheira apresentou a emenda 
53 	aditiva, onde incluía os incisos VII e VIII ao artigo 2° da Resolução n.° 16/Consup, de 20 de 
54 maio de 2014. De acordo com a conselheira, esta inclusão teria como objetivo instituir o 
55 	Programa Auxílio-óculos e o Programa Auxílio-creche no âmbito da Universidade Federal do 
56 	Cariri. Com  relação à inclusão dos parágrafos 7° e 8° na resolução supramencionada, seria para 
57 informar os objetivos gerais dos respectivos programas de auxílios. Por fim, a Diretora de 
58 	Assuntos Estudantis propôs a seguinte emenda substitutiva ao artigo 30  da referida resolução: 
59 	onde se lia: "A concessão de bolsas e auxílios -para discentes será regulamentada por meio de 
60 	editais publicados pela Diretoria de Assistência Estudantil, com exceção do Programa Auxílio 
61 Emergencial e do Programa Auxilio Financeiro a Eventos, que terão regras definidas pela 
62 	Diretoria de Assistência Estudantil — DAE"; fosse modificado para: "A concessão de bolsas e 
63 auxílios para discentes será regulamentada pela Diretoria de Assistência Estudantil (DAE)". 
64 Após a explanação, a conselheira passou a palavra para a Magnífica Reitora da UFCA, que 
65 	declarou aberta as discussões. Após os devidos esclarecimentos, não mais havendo objeções, a 
66 	matéria foi posta em votação e aprovada por unanimidade. Documento gerado: Resolução n.° 
67 19/2015/Consup. 3.2 — Propostas de anexos VII e VIII à Resolução n.° 16/2014, que 
68 	respectivamente, regulamentam o Programa Auxílio-óculos e o Programa Auxílio-creche 
69 	(Processo 23067.009834/2015-09) — A Diretora de Assuntos Estudantis continuou com a palavra 
70 e apresentou aos conselheiros as Propostas de Anexos VII e VIII, que respectivamente, 
71 	regulamentavam os Programas Auxílio-óculos e Auxilio-creche. A conselheira fez a leitura dos 
72 anexos e ressaltou que o Programa Auxílio-Oculos teria como objetivo contribuir com o 
73 	desempenho acadêmico dos estudantes, fornecendo uma ajuda na complementação das despesas 
74 para aquisição de óculos com lentes corretivas, respeitando-se a periodicidade mínima de 12 
75 	(doze) meses para cada nova solicitação. Já o Programa Auxílio-Creche, por sua vez, teria a 
76 	finalidade de disponibilizar ajuda financeira aos estudantes com filhos, a fim de reduzir a evasão 
77 	acadêmica em decorrência da maternidade ou paternidade. Após a explanação, a conselheira 
78 	respondeu algumas dúvidas dos conselheiros. Sanadas as indagações, a Presidência colocou o 
79 	assunto em discussão, após debate e não mais havendo ponderações, a proposta foi colocada em 
80 	votação e aprovada por unanimidade. Documento gerado: Anexos VII e VIII à Resolução n.° 
81 	16/2014, de 20 de maio de 2014. 3.3 — Proposta de Resolução que Homologa o Relatório de 
82 Gestão da Universidade Federal do Cariri, no exercício de 2014 (Processo 
83 23067.011451/2015-98) — Prosseguindo a sessão, a Presidência passou a palavra para o 
84 conselheiro Silvério de Paiva Freitas Júnior, relator da respectiva proposta. O conselheiro 
85 descreveu cada ponto do relatório e informou que alguns itens exigidos não puderam ser 
86 	atendidos neste relatório, devido ao fato da Universidade possuir apenas 2 (dois) anos de criação 
87 e muitas atividades ainda estarem atreladas a Universidade Federal do Ceará. Porém, o 
88 	conselheiro ressaltou que esses pontos específicos estavam sendo desenvolvidos pela 1UFCA e 
89 que deverão constar nos relatórios de gestão dos próximos anos. Finalizando sua fala, o 
90 	conselheiro informou que até o mês de julho do corrente ano deverá ser criada uma comissão de 
91 	elaboração e revisão do próximo Relatório de Gestão, exercício 2015 (dois mil e quinze). 
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92 	Segundo o conselheiro, esta comissão deverá ser formada principalmente por membros da Pró- 
93 	Reitorias de Administração, de Planejamento e Orçamento, e de Gestão de Pessoas. Sanadas as 
94 	informações do relator, a Presidência colocou a proposta em discussão, após debate e não mais 
95 	havendo ponderações, a proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Por fim, 
96 o conselheiro agradeceu a todos que contribuíram direta e indiretamente na confecção do 
97 	referido relatório de gestão. A Presidência ressaltou ainda que o documento deverá ser publicado 
98 	no Portal da UFCA, onde qualquer pessoa poderá ter acesso a ele. Documento gerado: Resolução 
99 	n.° 20/2015/Consup. 3.4 — Proposta de Resolução que Cria e aprova o Projeto Pedagógico do 

100 Curso de Especialização em Gestão em Ambientes de Informação (Processo 
101 	23067.005861/2015-08) — A seguir, a Presidência passou a palavra para o conselheiro Demétrius 
102 Barbosa Cartaxo, Pró-Reitor de Ensino Adjunto e relator do respectivo ponto de pauta. O 
103 	conselheiro destacou que a criação do respectivo Curso já fora aprovado por unanimidade pelo 
104 	Colegiado do Curso de Biblioteconomia, em reunião realizada em 30 (trinta) de março de 2015 
105 	(dois mil e quinze); pelo Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas (CCSA), em reunião 
106 	realizada em 23 (vinte e três) de abril de 2015 (dois mil e quinze) e, pela Câmara de Ensino desta 
107 	Universidade, em reunião realizada em 25 (vinte e cinco) de maio de 2015 (dois mil e quinze). 108 	De acordo com o conselheiro, a criação do curso também recebeu parecer-técnico favorável da 
109 	Coordenadoria de Ensino de Pós-Graduação desta Universidade, emitido em 08 (oito) de maio 
110 de 2015 (dois mil e quinze). De acordo com o relatar, o objetivo principal do curso seria 
lii 	proporcionar aos egressos do curso de Biblioteconomia e demais profissionais da informação, 
112 	qualidade profissional direcionada à gestão de informações e de políticas culturais aplicadas aos 
113 	ambientes analógicos e digitais em organizações públicas e privadas. Por fim, o conselheiro 
114 	destacou ainda que o curso de especialização em gestão em ambientes de informação, caso fosse 
115 	aprovado, seria do tipo presencial, gratuito e estaria previsto para iniciar em agosto do corrente 
116 	ano e finalizar em dezembro de 2016 (dois mil e dezesseis), com a oferta de 30 (trinta) vagas. 
117 	Diante disso, o conselheiro passou a palavra para a Magnífica Reitora, que declarou abertas as 
118 discussões. Sanadas as ponderações, a Presidência colocou a proposta em votação e esta foi 
119 	aprovada por unanimidade. Por fim, a Presidência parabenizou a iniciativa dos professores do 
120 curso de biblioteconomia e destacou a importância em implantar cursos de pós-graduação na 
21 	LTFCA. Documento gerado: Resolução n.° 21/2015/Consup. 3.5 — Proposta para abertura e 

122 possíveis reaberturas de concurso público para professor de magistério superior, com 
123 	dispensa do título de Doutor para os setores de estudos: i) Ensino de Filosofia, ii) Ciências 
124 	Sociais; iii) História do Brasil (Processo 23067.011457/2015-65) — Devido a semelhança deste 
125 	ponto com o ponto incluído no início da sessão, a presidência solicitou a anuência dos 
126 	conselheiros para antecipar as discussões do ponto incluído pelo conselheiro Roberto Rodrigues 
127 Ramos. Após a anuência do conselho, a Presidência passou a palavra para o relator dos 
128 	respectivos pontos de pautas. O Pró-reitor de Gestão de Pessoas propôs, considerando o disposto 
129 	no parágrafo 3° do artigo 8° da Lei n.° 12.772/2012, para aprovação do Consup, os seguintes 
130 	setores de estudos, titulação inicial exigida, titulação a ser exigida na primeira reabertura e 
131 	titulação a ser exigida na segunda reabertura para realização de concurso público para professor 
132 	do Magistério Superior: a) 1 (uma) vaga para o setor de estudo: Ensino de Filosofia, titulação 
133 	inicial: mestre, primeira reabertura: mestre, segunda reabertura: mestre; b) 1 (uma) vaga para o 
134 	setor de estudo: Ciências Sociais, titulação inicial: mestre, primeira reabertura: mestre, segunda 
135 	reabertura: mestre; c) 1 (urna) vaga para o setor de estudo: História do Brasil, titulação inicial: 
136 	mestre, primeira reabertura: mestre, segunda reabertura: mestre. Posto em discussão: A 
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137 conselheira Polliana de Lima Nunes Barreto, Diretora do Instituto de Estudos do Semiárido 
138 (LESA), disse que foi feito um estudo preliminar sobre a existência de doutores nos setores 
139 Ciências Sociais e História do Brasil, porém, segundo ela, utilizando também estatísticas de 
140 outros concursos de Magistério Superior realizados no IESA, caso o edital fosse aberto para 
141 	doutores haveria grande probabilidade de não haver nenhum candidato inscrito. De acordo com a 
142 conselheira, foram detectados muitos doutorandos nas áreas especificadas, porém nenhum 
143 	doutor. Outro fator preponderante na escolha em abrir editais exigindo título de mestre foi que 
144 	além de aumentar o número de inscritos, esta decisão não impediria que doutores, caso houvesse, 
145 	também concorressem aos cargos. Após pedir a palavra, o conselheiro Márcio Mattos Aragão 
146 	Madeira, diretor do Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte (IISCA) informou que 
147 também realizou o mesmo processo para o setor de estudo Ensino de Filosofia para poder 
148 solicitar a dispensa do título de doutor. Finalizadas as discussões, a presidência colocou a 
149 matéria em votação e as aberturas de concursos, assim como titulações iniciais, titulações 
150 exigidas em uma possível primeira abertura e/ou segunda reabertura foram aprovadas por 
151 unanimidnde Documento gerado: Despacho n.° 12/2015/Codec. 3.6 — Proposta de 
152 Homologação de Ato Decisório n.° 04/Consup, de 12 de junho de 2015, que aprova ad 
153 referendum do Consup, o afastamento da Magnifica Reitora para viagem internacional 
154 (Processo 23067.010366/2015-11) — Prosseguindo a sessão, a Magnífica Reitora passou a 
155 	Presidência para o Vice-reitor e relator da respectiva proposta, Ricardo Luiz Lange Ness. O vice- 
156 	reitor afirmou que no dia 28 (vinte e oito) de maio de 2015 (dois mil e quinze) assinou o ato 
157 	decisório n.° 04/Consup que aprovava ad rerefendum deste Conselho o afastamento para viagem 
158 	internacional da Magnífica Reitora da Universidade Federal do Cariri, Suely Salgueiro Chacon, 
159 	durante o período de 19 (dezenove) a 27 (vinte e sete) de junho de 2015 (dois mil e quinze), para 
160 	viagem com destino a Lisboa, em Portugal e Madri, na Espanha. O vice-reitor no exercício da 
161 	Presidência do Conselho ressaltou ainda que devido ao disposto no artigo 95 da Lei n.° 8.112, de 
162 	11 de dezembro de 1990 e no artigo 2° do decreto 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, combinado 
163 	com a Portaria n.° 404, de 23 de abril de 2009 do Ministério da Educação, o então ato decisório, 
164 	aprovado ad referendum, teria que ser aprovado pelo Conselho Superior Pro tempore desta 
165 	Universidade para poder dar continuidade ao processo. Após explanação, o Vice-reitor declarou 
166 	abertas as discussões e, não havendo ponderações, submeteu a matéria em votação e esta foi 
167 aprovada por unanimidade. Documento gerado: Ato Decisório n.° 05/2015/Consup. Após a 
168 	finalização das discussões do respectivo ponto, o Vice-Reitor, Ricardo Luiz Lange Ness passou 
169 novamente a Presidência do Conselho Superior para a Magnífica Reitora, Suely Salgueiro 
170 	Chacon. 4. Comunicações da Presidência: a) Conforme a Prof Suely Chacon informou na zia 
171 	Reunião Ordinária deste Conselho, realizada em 30 (trinta) de abril de 2015 (dois mil e quinze), 
172 	que ela, como dirigente da instituição, recebeu fortes críticas públicas de um grupo de Juazeiro 
173 	do Norte por ter levado a Reitoria temporariamente para a cidade de Barbalha, e disse nessa 
174 	ocasião que achava que o assunto já teria sido resolvido, porém alguns políticos foram em uma 
175 	emissora de rádio, no dia da presente reunião, dentre outras acusações caluniosas, e afirmaram 
176 	que o Centro Multifuncional de Serviços do Cariri já estava pronto para receber a Reitoria da 
177 	UF'CA e só não estava sendo ocupado pela UFCA porque a Reitora não estava demonstrando 
178 	interesse. Porém, a Magnífica Reitora informou ao Conselho que isso era uma inverdade, pois há 
179 	várias coisas, tais como: móveis, ares-condicionados e o contrato de locação especificando como 
180 seria o pagamento de água e energia. Complementando as informações da presidência, o 
181 	conselheiro Marcelo Bezerra dos Santos informou que algumas pessoas desse grupo acionaram o 
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182 	Ministério Público Federal (v1PF) acusando que a ação de levar a Reitoria da UFCA teria sido 

	

183 	um ato ilegal. No entanto, o conselheiro informou que o MPF resolveu pelo arquivamento do 

	

184 	processo por falta de arbitrariedade e irregularidade. 5. Comunicações dos Conselheiros: a) A 

	

185 	conselheira Maria Cleide Rodrigues Bernardino informou que estava em fase de conclusão do 

	

186 	Projeto do Programa de Pós-Graduação em Biblioteconomia, com o curso denominado Mestrado 

	

187 	Profissional em Biblioteconomia. Porém, por exigência da Coordenação de Aperfeiçoamento de 

	

188 	Pessoal de Nível Superior (CAPES), deveria ser anexada ao Projeto uma Resolução do Conselho 

	

189 	Superior desta Universidade aprovando a criação do curso. Isto posto, a conselheira pediu que 
190 este conselho superior se reunisse novamente para apreciar o Projeto supramencionado até o 

	

191 	prazo final para submissões de Projetos a CAPES, que segundo ela, seria até o dia 07 (sete) de 

	

192 	julho 2015 (dois mil e quinze). O pedido foi acatado pela Presidência e teve anuência unanime 
193 dos conselheiros. h) Ainda com a palavra, a conselheira Maria Cleide Rodrigues Bernardino 

	

194 	informou ainda que irão ser iniciadas as implantações do Curso de Francês e Português para 
195 Estrangeiros ao programa Idioma Sem Fronteiras. Com  relação ao Curso Português para 

	

196 	Estrangeiros, a conselheira informou que a Diretoria de Cooperação Internacional recebeu urna 

	

197 	solicitação para indicar representantes para ministrarem aulas no programa, porém, de acordo 

	

198 	com ela, a princípio os indicados não serão remunerados, mas há perspectiva de implantações de 

	

199 	bolsas conforme é feito no Programa Inglês Sem Fronteiras. Já com relação ao Curso de Francês, 

	

200 	a conselheira informou que o programa Idioma Sem Fronteiras, em parceria com a Embaixada da 

	

201 	França e a Aliança Francesa, irá liberar cerca de 10 (dez) mil vagas para cursos ou-une. Destas 

	

202 	vagas, 3 (três) mil já foram lotadas e que existiam cerca de 11 (onze) vagas destinadas para a 

	

203 	UFCA. Segundo a conselheira, o curso estava sendo avaliado como extramente difícil e diante 

	

204 	disso não vinha se demonstrando muito satisfatório. Exemplificando a dificuldade do curso, a 

	

205 	Diretora de Cooperação Internacional da UFCA, informou que o curso era composto por 24 

	

206 	(vinte e quatro) módulos e apenas 2 (dois) alunos da UFCA conseguiram, até o dia da presente 
207 reunião, completar no máximo 8 (oito) módulos. c) Finalizando seus informes, a conselheira 

	

208 	Maria Cleide Rodrigues Bernardino disse ainda que o Programa Idiomas Sem Fronteiras estava 

	

209 	firmando um acordo com a Bélgica, a fim de que este país envie 5 (cinco) especialistas de língua 
210 francesa para atuarem como professores em Instituições Federais de Ensino Superior (IFES). 

	

211 	Segundo informações que a conselheira obteve, está previsto que estes profissionais permaneçam 

	

212 	no programa por 5 (cinco) anos e que sejam enviados para diversas IFES. De acordo com ela, 

	

213 	está sendo proposto que cada profissional fique no máximo 8 (oito) meses nas IFES que não 
214 ofertam cursos de graduação em letras, como é o caso da UFCA, finalizado este período, o 

	

215 	profissional irá passar 2 (dois) meses em IFES que possuam cursos de graduação em Letras. d) O 

	

216 	conselheiro Silvério de Paiva Freitas Júnior agradeceu o empenho da conselheira Gracy Kelli 

	

217 	Martins Gonçalves, representante dos professores assistentes da UFCA, pelo trabalho feito para 
218 instigar os alunos da UFCA em fazerem a Avaliação Institucional desta Universidade. 

	

219 	Complementando a informação, a conselheira informou que o prazo de Avaliação Institucional 

	

220 	foi prorrogado até o dia 19 (dezenove) de junho de 2015 (dois mil e quinze). Disse que a ajuda 

	

221 	dos professores e coordenadores dos cursos no incentivo aos alunos em fazer a avaliação é muito 
222 importante. A conselheira informou ainda que esta avaliação é totalmente anônima e muito 

	

223 	importante para a UFCA, pois os dados coletados serão tabulados e encaminhados ao Ministério 
224 da Educação (MEC); servirão também para ranquear as IFES de todo Brasil e oferecerão a 

	

225 	possibilidade de observar os erros e acertos da instituição em diversas áreas e com isso buscar 

	

226 	melhorias. e) O conselheiro Ivânio Lopes de Azevedo Júnior informou que no dia 12 (doze) de 
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227 	junho de 2015 (dois mil e quinze) fora publicado o resultado preliminar do edital Mais Cultura 
228 	nas Universidades. O conselheiro se demonstrou muito satisfeito com o resultado, pois o Projeto 
229 	submetido pela UFCA recebeu nota 9,0 (nove), ficando com isso, entre as primeiras colocaçóes. 
230 	O conselheiro ressaltou ainda que não concordou com a avaliação de um dos avaliadores em um 
231 	quesito e que deveria entrar com recurso. Informou ainda que o resultado final está previsto para 
232 	ser divulgado em julho do corrente ano e diante do resultado preliminar existia expectativa de 
233 	conseguir captar algum recurso financeiro para o projeto. f) O Pró-reitor de Cultura informou 
234 	ainda que esteve em Brasília no intuito de discutir melhorias nos programas de culturas nas 
235 1FES, segundo ele, a reunião foi muito produtiva. g) Finalizando sua fala, o conselheiro 
236 informou ainda que algumas atividades internas da Pró-reitoria de Cultura iriam ser 
237 interrompidas no mês de julho, devido as férias escolares, entretanto, já havia uma agenda 
238 	preestabelecida para o mês de julho, junto com o Serviço Social do Comércio (SESC) e o Centro 
239 	Cultural para realização de diversas atividades externas. Às 16 horas e 50 minutos, nada mais 
240 	havendo a tratar, a presidência agradeceu o comparecimento dos conselheiros. Para constar, eu, 
241 	Francisco de Assis Nogueira, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que, depois de 
242 	aprovada, será assinada por mim e pela Presidência. 

243 

244 

245 	Suei, lgueiro Chacon 
246 

247  -Çbçmwd.~  
248 	Francisco de Assis Noguei 

14.914  
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